



◁放課後児童クラブ交流



セーフティコールあつま▷

Vol.214

## ボランティアクラブ(VC) 始 動!

活動② セーフティコールあつま  
7月11日(火)

VC2,3年生女子4人と教職員3人が参加しました。当日は総勢80人の参加者とともに、交通安全の幟(のぼり)、手旗、たすき、うちわを持ち、行き交う車輛に、交通安全の啓発活動を行ってきました。メンバーにとっても良い活動となりました。

活動① 放課後児童クラブ交流  
7月3日(月)

VC3年生男子メンバー7人が「放課後児童クラブ」に行ってきました。ドッジボール、ボードゲーム、将棋、カードゲームなどで子どもたちと交流してきました。将棋では、藤井四段張りの小学生に挑んで敗れるメンバーもいました。次回のリベンジに燃えています。

ボランティアクラブ(以下、VC)は、昨年度発足した組織で、部活動未加入の生徒が所属しています。町内でのさまざまな奉仕活動に参加し、町に貢献することで生徒自身が成長する機会にすることが主たる活動の目的です。

私たち6年生の学級は、全員で27人です。全員が仲の良い学級です。6年生は、下級生のお手本になったり、年上の人のことをしっかり見たりしながら、その経験を自分たちの生活や学習に役立てています。学校全体が笑顔になれるよう、異学年交流や専門委員会なども、日々、頑張っています。

異学年交流では、1年生～6年生までが、グループごとに遊び、全校の絆を深めています。また、専門委員会では、高学年が、学校を良くするために努めています。最近では、楽しい企画や、学校を良くするための活動を、委員会ごとに6年生が中心となって行っています。

担任の中山先生は、間違っているところを分かりやすく指摘してくれたり、ギャグでみんなを笑顔にしてくれたりします。だけど、宿題プリントは表と裏があり、家庭学習も1日2ページ以上と、厳しいところもありますが、小学校最後の担任が中山先生でよかったと思います。

まだ、卒業までにたくさんの時間があるので、一日一日を大切に、一生残る思い出を27人と中山先生とともに作っていきたいです。

## クラスじまん!

厚真中央小学校  
6年生

書いてくれたのは…  
橋本 桔平くん  
藤岡 祐人くん



## 短 歌

長雨にぐんぐん伸びた葉野菜の我がストレスを癒やすが如く  
セミの鳴く畑に一人もくもくといもの草取り汗する我は  
炎天下ブルーベリー摘み黙々と時折聞こゆ山鳩の鳴く  
京町 木村百合子

### ほくの作品紹介

かみあつ ましょうがっこう ねん  
上厚真小学校3年  
おおとり ここな さい  
大捕 胡々奈さん(9歳)

おうごん はな か まわ にじしと  
黄金の花を描きました。周りの虹は一つ  
ずつ小さく描くところが大変でした。

かみあつ ましょうがっこう ねん  
上厚真小学校3年  
こむかい あや さい  
小向 彩さん(8歳)

あ がみ けいと つか しげん かお か  
折り紙や毛糸を使って自分の顔を描きました。  
綿で作った髪のリボンがお気に入りです。

厚 真 町  
地 域 お こ し  
協 力 隊

地域おこし協力隊 農業支援員  
さか い み わ  
酒 井 美 和さん(34歳)

---

着 任 平成29年4月(1年目)

出 身 地 苫小牧市

---

file.11

活動内容 町内の農家さんのもとで  
農業を勉強中

---

>厚真町に来たきっかけを教えてください。

長く東京で働いていたのですが、伊藤洋志さんの『ナリワイをつくる』や塩見直紀さんの『半農半Xという生き方』などの本を読み、田舎で衣食住を自給する暮らしに興味を持ちました。実家(苫小牧)の近郊の町を調べて、厚真町は空港や港が近く移住者も多いので、暮らしやすそうな印象を受けました。その後東京で行われた農業フェアで、役場の職員からお話を聞き、農業支援員として移住することにしました。

>これからの目標は?

将来的には、ブルーベリーやハスカップなどの小果樹を育てたいと思っています。他にも、さまざまな作物に興味があるので、任期中に広く農業の知識を身に付けたいです。

---

>どんな活動をしていますか?

4月に着任したので、水稻は種まきから経験することができました。最近では、トマトやハスカップ、花卉農家さんなどで研修しています。

>町民へひとこと

研修先の農家さんをはじめ、みなさんととても親切にしてくださり、日々感謝しています。農業はもちろん、厚真町での暮らしについてもアドバイスいただければ嬉しいです。どうぞよろしくお願いします。